

ST.JAKOB/PFITSCH - Alle Freizeitsportler können sich freuen, ein weiteres Highlight steht für sie bereit: Im Wipptal wurde der neue Nordic Walking Park Sterzing, Freienfeld & Wiesen-Pfitsch eröffnet. Die neue Sportstätte sieht zwölf Routen mit einer Gesamtlänge von rund 60 Kilometern im Gebiet des Tourismusvereins vor. Einer der ersten, der unter Anleitung des Präsidenten des italienischen Nordic Walking Verbandes Thommy Schöpf auf der Strecke ging, war Tourismuslandesrat Thomas Widmann. Mit ihm starteten auch rund 30 Schüler der Volksschule Pfitsch, die sich begeistert ins Zeug legten.













Leopold Siller, TV-Direktor Josef Turin, Projektleiterin Maria Gufler, Präsident des italienischen Nordic Walking Verbandes Thommy Schöpf, Landesrat Thomas Widmann, Schuldirektorin Marianne Blasbichler und Präsident des TV Helmut Messner (v.l.)



